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!轨交站摊贩占道"

昨晚 !"时# 读者李先生反映，
轨交一号线莲花南路站出口处，每天
晚上都有大量无证摊贩占道经营，严
重影响乘客正常出行。

!绿化带堆放石材"

昨晚 #时$ 读者傅女士反映，沪
南公路周祝公路附近，有大量的装饰
石材和石雕被放置在慢车道旁边的绿
化地里，严重影响附近行人车辆通行。

陆常青 屠仕超 整理

小区缺围墙 窃贼频作案
隔壁居民区拆迁 南洋广元公寓“不设防”

! ! ! !本报讯 （记者 屠仕超 陆常青）
昨天下班晚高峰时，申城发生多起车
辆自燃事故，造成机动车和助动车烧
毁，所幸未有人员伤亡。

下午 !时 "#分许，真北路近武威
东路一辆面包车发生自燃。目击者称，
当时面包车沿真北路由北向南行驶至
武威东路路口时，车辆突然发生故障，
驾驶员随即下车察看。不料就在此时，
车头突然冒出浓烟，不久便蹿出火苗，
黑烟滚滚。警方接报后迅速到场处置，
交警疏导交通，消防部门用了半小时
将火势控制。

傍晚 !时 !#分许，在金沙江路近
中山北路，一辆行驶中的助动车突然
起火，骑车手发现情况后迅速弃车逃
生，不久整辆车被大火包围。消防队员
到场后将大火扑灭，助动车被烧成空
壳，成了一堆废铁。
晚上 $时 #!分许，%&#外环内圈近

漕宝路，一辆货车行驶中又发生自燃。
当时，货车驶至漕宝路路段时，车头突
然起火，驾驶员随即下车展开了自救，
但火势过大，他无法控制住，于是只得
报警。消防部门用了 &#分钟才将明火
完全扑灭。货车被烧得面目全非。

交警部门提醒，随着天气气温逐
渐升高，近期本市车辆自燃事故频发，
虽然以上 " 起事故均未造成人员伤
亡，但车辆日常保养不容忽视。出车
前，驾驶员还应做好车辆检查工作。

昨天晚高峰 本市多辆车自燃
气温升高 日常保养不容忽视

! ! ! !本报讯（记者 陈
浩）昨天下午 &时 '!

分许，黄浦区“新天地”
附近，济南路湖滨路处
“企业天地二期”工地
发生脚手架坍塌事故，
造成 (死 (伤。

记者接报后赶到
现场看到，外墙上有许
多“企业天地二期”的
广告，以及“(&) 地块
工程”海报。工地大门
紧闭，记者在门外，站
在高处看到，发生坍塌
的脚手架是钢结构，高
约 & 层，坍塌部分长
(#多米。之后，记者绕
着工地围墙绕至顺昌
路、崇德路、吉安路，先
后 *扇门均紧闭不开，其中在崇德路
门，工人还将记者强行推搡出门。
据悉，事故造成了 (死 (伤。记者

遇到了死者董先生的弟弟，他接到电
话刚赶到工地。其弟说，董先生 *+岁，
是帮忙做拆除活动房工作的。
昨晚，据黄浦区安全生产监督管

理局在网站上发布“简讯”，湖滨路
(&)街坊工地发生桁架倒塌事故，造
成 (人死亡 (人受伤。事故具体原因
正在调查中。

奥银房地产

不付租金没房产证
投诉#三年前，我父母在苏州“环

球奥食卡城”投资了两间价值 +,万
元的商铺，随后委托开发商上海奥银
房地产有限公司代为管理。对方承诺，
商铺出租后每年的收益率在 +-以上。
可去年，开发商以资金周转困难为由，
迟迟没有支付租金，且早先说好的产
权证，至今也没办出来。（陈小姐）

调查#根据合同，开发商应当从
去年起，一年分两次向业主交付租
金，可直至今日，一分钱也没收到。陈
小姐说，投资该项目的其他业主也遭
遇了同样的情况，有人甚至将开发商
告上了法庭，但也无济于事。（记者

房浩 王勤俭）
回应#记者致电奥银房地产开发

有限公司! 一名冯姓工作人员表示!

公司最近遇到一些困难!等资金到位

后!一定会将租金交给业主"至于产权

证!#快的话!今年应该能办下来$%

九城置业公司

高压水泵闹煞业主
投诉#&,', 年，我购买了九亭

“九城湖滨”一套位于 '楼的房子，开
发商是上海九城置业有限公司。&,'&
年 + 月入住后却发现，.( 层有一高
压水泵，抽水时发出巨大的噪音，令
人无法忍受。（网友 /泡沫 ""）

调查#高压水泵噪音大，且伴有
震动。该网友住 (楼，受影响严重，连

饮水机内都能泛起水波。据悉该小区 &

栋楼合用 (个水泵，共有 (+户底楼人
家有相同境况。（记者 陈浩 金旻矣）

回应#古北物业公司一陈姓负责

人表示!小区里类似的地下水泵有七

八个! 他们曾尝试用棉布等包裹水

管!将水泵房门关紧!但效果不佳"物

业表示!业主应该找开发商上海九城

置业有限公司"记者根据对方提供的

电话号码联系!结果是空号"
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网友吐槽：掏钱“置业”置出一包气
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编者按:今天的“网诉直
通”讲的是“置业”的事。一
是，消费者用苦心积攒的养
老钱投资商铺，结果租金没
拿到，房产证至今没影；二是
买的新房被噪音所困，甚而
被逼得“有家难回”。

老百姓置个业真不容
易，举全家之力，倾全家之
财。我们的房产商能不能摸
摸自个的良心，快些兑现承
诺，快些解决问题，莫让消费
者再“掏空腰包买伤心”！

! 金沙江路上一辆助动车起火 网友供图

! ! ! !本报讯（记者
金旻矣）前天晚上$

时"#分许，浦东泥
城镇一名女子不幸
遇害身亡。在案发
仅+小时后，警方在
浦东机场将犯罪嫌
疑人抓获，目前正
在进一步调查。

据悉，这名女
子是泥城镇马厂村
一家棋牌室老板
娘。前天晚上，家里
人烧好晚饭叫她回
家吃饭，但怎么都
联系不上。家属随
即四处寻找，在棋
牌室角落里发现血
迹，随后发现了女
子的遗体，身上中
了数刀。(&#到场
后，确认女子死亡。

案发后，浦东
警方立即成立专案
组进行调查侦破。
通过走访调查，警
方锁定了嫌疑人，

并了解他坐了一辆“黑车”前往浦东
机场。昨天凌晨"时多，在案发+小时
后，警方在机场将嫌疑人抓获，并在
包中查获被害人的手机和(!#元现
金。据悉，犯罪嫌疑人为外地来沪人
员，年仅(0岁，自称赌博输了钱，便
起了歹念谋财害命。由于嫌疑人从
没坐过飞机，他认为坐飞机是逃离
上海的最快方法，便逃往机场。不料
天网恢恢，被民警神速抓获。
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! ! ! !本报讯（记者 陈浩）昨天上午 0

时 &#分许，位于崇明县城桥镇翠竹路
上的县行政服务中心内发生一起故意
伤人事件，一名男子将“住房信息”窗
口一名女工作人员用老虎钳打伤。

记者了解到，犯罪嫌疑人约 !#

岁。昨天上午，该男子到崇明县行政服
务中心“住房信息”窗口办理业务，因
办理不顺，竟“发狂”起来，用随身携带
的老虎钳击打该窗口一名女工作人员
头部，致使其受伤昏迷。随后男子还用
老虎钳敲打自己头部。
记者从警方了解到，目前被害人

已送医院治疗，无生命危险；男子头部
轻微伤，亦无危险。犯罪嫌疑人已被警
方控制。

男子持老虎钳
打晕工作人员

办住房业务不顺

! ! ! !隔壁居民区拆迁，却引来烦恼连
连。家住南洋广元公寓的居民向本报
反映，自从大楼南面的居民区被夷为
平地后，新的围墙却始终立不起来，
如今任何人都能自由地进出大楼周
围，盗窃事件频频发生，让居民们心
惊肉跳，叫苦连连。

大楼附近“路路通”
昨天下午，记者来到徐汇区广

元西路 )# 号，这是一幢 &# 层高的
公寓楼，其中住着的不少都是退休
老人。
“我们都不懂，为何砌堵墙会这

么难！”大楼保安向记者诉苦。原来，自
从紧邻南洋广元公寓南侧的一片居民
区动迁之后，大楼几乎成了“路路通”。
“隔壁现在成了一片无遮无挡的平地，
可以自由进出，我们却连一堵隔离的
围墙都没有。”保安带着记者绕到大

楼后方，眼前只见一大片拆迁后留下
的碎石瓦砾，而空地的另一头如今已
改头换面，成了一处社会停车场，平
日里进进出出的人不少。记者看到，
停车场在华山路和恭城路上各有一
个出入口，仅设升降杆，人可以从旁
边的缝隙进出。这也就意味着，晚上停
车场管理员下班后，任何人都可以走
进停车场，穿过空地，直接走到公寓楼
的窗下，如入无人之境。

保安说，虽然公寓的安保设施完
备，他们也加紧巡查，但如此大的“漏
洞”实在令人防不胜防。

窃贼嚣张居民怨
说起南面那堵“缺位”的围墙，居

民们个个怨声载道。居民张女士告诉
记者，隔壁小区拆迁完毕已有半年时
间，留下的后遗症却迟迟不解决。

去年，楼内就有居民家夜里遭到

入室盗窃，贼人就是从南侧的窗户爬
进室内。而就在上周，居民停在大楼
旁空地上的三辆私家车又惨遭贼手，
一夜之间都被打碎了玻璃窗，车内的
财物被洗劫一空。吴先生家刚买的新
车就在其列，蒙受的损失让他心疼，
窃贼的嚣张又让他气愤，“究竟要何
时才能亡羊补牢？”

张女士告诉记者，这幢楼原本是
交大的教职工公寓，住在大楼内的不
少都是退休教授，还有多位院士。“如
今他们年事已高，却连基本的安全都
得不到保障，如何安享晚年？”

墙楼间距难统一
然而令记者奇怪的是，大楼与空

地之间明明堆放着不少砌墙的砖头，
既然材料都已备齐，缘何迟迟不动
手？对此，南洋广元公寓业委会主任
钱先生道出了原委：之所以会一拖再

拖，是因为各方对新墙的位置始终无
法达成意见统一。

原来，南洋广元大厦与已拆迁的
居民楼原本属一个小区，都是交通大
学的职工宿舍，之间隔着一条共用的
消防通道。如今，大楼居民主张保留
过去的消防通道，在新围墙和居民楼
之间留出一辆消防车进出的空间，万
一发生火情可以及时应对。然而居民
的这一想法却得不到相关规划部门
的认同，他们认为墙与楼的间距过
宽。双方虽然在这个问题上商讨多
次，却始终难有共识，砌墙之事便搁
置至今。
“我们的要求并不高，只想要一

个安全的居住环境。”张女士说，僵持
下去不是办法，“希望有关部门能多
听听居民的呼声，早日拿出解决办
法，将安全之墙筑起来。”

本报记者 曹文清
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! ! ! !本栏目由市文明办指

导!市消保委提供专家咨询


